



Nachruf



Der Schützenkreis Hagen trauert um sein Ehrenmitglied Manfred Mierke (81), der am 22. Januar 2023 während eines Türkeiurlaubes verstorben ist. Manfred kam in jungen Jahren über den Post-Sportverein Hagen zum Schießsport. Weitere Stationen waren der SV Hagen-Unterberg und die SpSch Mittelstadt. Früh engagierte er sich in der Kreissportkommission, wurde erst stv. Kreissportleiter, dann 1974 Kreissportleiter im Schützenkreis. Manfred übernahm zeitweise auch den Vorsitz bei den SpSch Mittelstadt und beim SV Hagen-Unterberg. In seiner Amtszeit als Kreissportleiter fiel 1992 die Eröffnung des KK-Schießsportzentrums Wehringhausen, an dessen Ausbau Manfred engagiert und maßgeblich beteiligt war. Von 1994 bis 1997 war er mit seiner Frau Ursula Kreiskönig in Hagen. In seiner 3-jährigen Regentschaft stiftete er die aktuelle Kreisstandarte. Mit dem Ende seiner Amtszeit im Jahre 2000 wurde Manfred zum Ehrenmitglied ernannt. Aus privaten Gründen zogen er und seine Frau vor ca. 12 Jahren nach Weener-Diele in Niedersachsen. Für seine Verdienste rund um den Schießsport wurde Manfred u.a. mit dem Ehrenkreuz in Gold des deutschen Schützenbundes ausgezeichnet. Die Hagener Schützenfamilie wird Manfred ein ehrendes Gedenken bewahren.

Schützenkreis Hagen trauert um Manfred Mierke

Das Ehrenmitglied steht
für Engagement



Hagen. Der Schützenkreis Hagen trauert um sein Ehrenmitglied Manfred Mierke (81), der am 22. Januar während eines Tür-

keiaufenthaltes verstorben ist. Mierke kam in jungen Jahren über den Post-Sportverein Hagen zum Schießsport. Weitere Stationen waren der SV Hagen-Unterberg und die SpSch Mittelstadt.

Früh engagierte er sich in der Kreissportkommission, wurde erst stellvertretender Kreissportleiter, dann Kreissportleiter im Schützenkreis. Mierke übernahm auch den Vorsitz bei den SpSch Mittelstadt und beim SV Hagen-Unterberg. In seiner Amtszeit als Kreissportleiter fiel die Eröffnung des KK-Schießsportzentrums Wehringhausen, an dessen Ausbau Mierke maßgeblich beteiligt war. Von 1994 bis 1997 war er mit seiner Frau Ursula Mierke Kreiskönig in Hagen. In seiner dreijährigen Regentschaft stiftete er die aktuelle Kreisstandarte.

Mit dem Ende seiner Amtszeit im Jahre 2000 wurde Mierke zum Ehrenmitglied ernannt. Aus privaten Gründen zogen er und seine Frau vor ca. zwölf Jahren nach Weener-Diele in Niedersachsen. Für seine Verdienste rund um den Schießsport wurde Mierke mit dem Ehrenkreuz in Gold des deutschen Schützenbundes ausgezeichnet.

Die Hagener Schützenfamilie wird Manfred Mierke ein ehrendes Gedenken bewahren.

Weener, den 21.01.2023



„Du warst es wert,
so geliebt zu werden.
du bist es wert, dass soviel
Traurigkeit geblieben ist
an Deiner Stelle.“

Manfred Mierke

* 09.03.1942 † 21.01.2023

Wir sind unendlich traurig, aber dankbar
für die gemeinsam verbrachte Zeit.
Schöne Erinnerungen werden uns von jetzt
an immer begleiten.

In liebevollem Gedenken
Deine Ulla
im Namen aller Angehörigen
und Freunde

Traueranschrift:
Ulla Mierke, Schleichweg 7, 26826 Weener-Diele

Die Urnenbeisetzung findet am Freitag, den
03.03.2023 um 10 Uhr im Gedächtniswald
Logabirum, Zoostraße 1 in 26789 Leer, statt.

Von Kranz- und Blumenspenden
bitten wir abzusehen.



2023-01-23-a.jpg



2023-01-23-b.jpg



2023-01-23-c.jpg



2023-01-23-d.jpg



2023-01-23-e.jpg



2023-01-23-f.jpg



2023-01-23-g.jpg



2023-01-23-h.jpg